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01 DE JULIO DEL 2023 • Se hizo presencia en evento cultural en el auditorio de la presidencia, presentándose el ballet danzares de 
Tepic, donde al final del espectáculo me complace entregarles el reconocimiento.  

 

03 DE JULIO DEL 2023 • 8:00 pm se hizo presencia en  la oficina, enseguida el director de Protección Civil me hace el conocimiento que 
surgió un detalle con la ambulancia sobre las torretas, se buscó la manera de darle arreglo a la menor brevedad, 
decidiendo trasladarla al centro comunitario de aprendizaje y salud, para allí continuar con la correspondiente.  

• Se hizo presencia en DIF Municipal con la Directora la Mtra. Maricela para checar el documento que nos hicieron 
llegar de la dependencia de CEDENA, donde se solicita la información sobre insumos con los que contamos en 
caso de un desastre natural para los albergues, se llenó la información solicitada y a la vez nos coordinamos. 

04 DE JULIO DEL 2023 • Se coordinó con los compañeros de protección civil para que se realizara trabajo solicitado en la comunidad de 
Cuastecomate (poda de árboles) ocasionado riesgos. 

• Más tarde se solicitó el apoyo con protección civil para la toma de fotografía de todas las escuelas que 
funcionarían como albergues, solicitadas por CEDENA.   

• En punto de las 5:00 pm se hizo presencia en sala de sesión a reunión de cabildo con la finalidad de revisar 2 
puntos: 
1.- Aprobación de un cuarto para el área de Archivo. 
2.- Aprobación de los empedrados que se pretenden hacer en todo el Municipio.  

05 DE JULIO DEL 2023 • Se organizó con protección civil para que asistieran al municipio de Compostela a una capacitación. 

• Se apoyó en todo lo necesario  para que el INE se instalara con su módulo aquí en Presidencia con la finalidad 
de que se atendiera a la ciudadanía con los servicios que venían ofreciendo, ya que estarán atendiendo Lunes, 
Martes y Miércoles. 

• Más tarde, Presidenta Municipal, el Regidor Francisco, el medico Jorge y un servidor nos trasladamos a los 
almacenes de esta misma localidad para recibir 2 tractores que llegaron de apoyo para los campesinos, el cual 
se gestionó al Gobierno del Estado.   

06 DE JULIO DEL 2023 • Se estuvo apoyando a la ciudadanía que hacia presencia para trámites del INE. 

• Se organizó con los compañeros de protección civil para acudir al lugar que se estaba realizando un 
guardaganado en el kilómetro 20, caminos monte redondo, que se coordinó junto con el Ing. Jorge de la 
empresa Sauza, realizándose un buen trabajo así cumplir con los productores que tienen sus siembras para ese 
rumbo.  

07 DE JULIO DEL 2023 • Se acompañó, al Director de Seguridad Publica junto con el Regidor Francisco al Municipio de Ahuacatlan a la 
reunión de meza de la coordinación para la construcción de la paz, en la cual nuevamente se habló sobre la 



responsabilidad que tiene el área de protección civil de todos los municipios, sobre las zonas de riesgos en 
tiempos de lluvias y derrumbes. 

• Se le solicito a la los compañeros de protección civil para que apoyaran al área de ganadería y pesca, en la 
campaña de esterilización que se llevó a cabo en la escuela secundaria técnica de este mismo lugar.    

 

10 DE JULIO DEL 2023 • Se atendió al C. Eligio de esta misma localidad el cual comento que para su colonia hay varios arboles muy altos 
pegando en los cables y solicita se realice lo necesario para que no haya algún problema u ocasiones accidentes, 
para ellos le solicite al personal de protección civil se fuera a revisar y a la vez se organizaran para trabajar en 
lo más conveniente.  

• Se firmaron requisiciones y oficios para diferentes trámites. 

• Se resolvieron asuntos generales de las diferentes áreas a la menor brevedad. 

11 DE JULIO DEL 2023 • Por parte de Presidenta Municipal se me comisiono a la cuidad de Tepic a reunión, “día nacional del 
combatiente de incendios forestales, en la cual participaron todos los Municipios. 

• Una vez que regrese de la cuidad de Tepic se organizó el trabajo de limpieza de cunetas y alcantarillas por la 
carretera san pedro – conde, en coordinación con protección civil y obras públicas. 

12 DE JULIO DEL 2023 • Se continuo con la limpieza de cunetas y alcantarillados tramo San Pedro- Conde. 

• Nos reunimos para analizar y discutir sobre la demanda que se realizó por parte de los pescadores sobre el tema 
del relleno sanitario.   

13 DE JULIO DEL 2023 • Se continuo trabajando en coordinación con protección civil y obras públicas en limpieza de cunetas y 
alcantarillas por la carretera san pedro – conde. 

• Se nos citó a las 5:00 pm en sala de sesión a reunión convocada por el Regidor Eleuterio bueno, a Presidenta, 
Sindico, Regidores y Seguridad Pública, Policía Estatal y Delegada de Transito, para dialogar y discutir resolución 
de problemáticas y quejas que se están haciendo por parte del Municipio.  

14 DE JULIO DEL 2023 • Se atendieron audiencias por parte de la ciudadanía, con la petición de apoyo e información sobre la maquinaria 
de trabajo. 

• Se firmaron varias certificaciones, actas y diferentes oficios.  

• Por indicaciones de la presidenta se hizo presencia en la cuidad de Tepic a una importante reunión, con motivo 
del festejo del día nacional del combate de incendios forestales.  

 



17 DE JULIO DEL 2023 • Se hizo presencia en la comunidad de Cuastecomate para formar el comité de obras, para el arranque del 
empedrado ahogado en la calle corregidora.  

• De igual forma se hizo presencia en la Comunidad de Amado Nervo para la conformación de comité para la 
Obra del Empedrado Ahogado en la Avenida Eucalipto. 

18 DE JULIO DEL 2023 • Se apoyó a obras públicas  en coordinación con protección civil en la limpieza y pintada en el espacio que 
funcionara como centro comunitario de aprendizaje y salud. 

• Posterior me traslade junto con protección civil a la comunidad de Guasimas a realizar el trabajo necesario para 
en las cunetas que se encontraban en muy mal estado. 

19 DE JULIO DEL 2023 • Se organizó a los compañero de protección civil para apoyo a DIF  en la entrega de  despensas en el ejido, al 
igual se apoyó a la dirección de DUE con personal para trasladar árboles que se donaron de la cuidad de Tepic. 

• Se atendieron audiencias con la ciudadanía sobre información.  

20 DE JULIO DEL 2023 • El área de registro civil solicito el apoyo para traslado a la comunidad de conde donde estarían participando en 
la compaña de salud, con trámites correspondientes a dicha área.  

• Se apoyó a ciudadanía en trámites e información solicitada. 

21 DE JULIO DEL 2023 • Se atendió al Medico Jorge, donde me hace saber que ya iniciaron con los trabajos de maquinaria para el lado 
de las tetillas, a la vez le solicite que las hiciera saber a los productores que es importante que se realice el pago 
correspondiente para que para la maquinaria. 

• Nos reunimos en sala de sesión, Presidenta, Síndico y un Servidor, con el señor Reyes de recaudación, para 
hablar sobre el tema de los permisos de ventas de Alcoholes en nuestras fiestas patrias que se acercan, tanto 
Deportivas Culturales y de las Tradicionales Topaderas. 

 

24 DE JULIO DEL 2023 • En base de la tormenta que cayó el día anterior, se solicitó a los compañeros de protección civil para la limpieza 
de la carretera en el cruce de las arenitas ya que la misma lluvia dejó un poco destruido el área.  

• Se firmaron varias certificaciones u oficios, al mismo tiempo se atendió a ciudadanía solicitando información.  

25 DE JULIO DEL 2023 • Se atendió al Sr. Herminio Pérez de la comunidad de Tequilita con problemática de palmas altas en riesgo para 
la ciudadanía, solicitando se tumben, se le comento que próximamente tenemos una jornada en esta 
comunidad y estaríamos llegando hasta el lugar para checar cual es el trabajo necesario para dicha 
problemática.   

• Un servidor y personal de protección civil, nuevamente asistimos al espacio que ocupara el entro de aprendizaje 
y salud para continuar con la limpieza.   



26 DE JULIO DEL 2023 • Se atendió al compañero Valentín Peña, comentándole que es necesario recortar el pasto de la cancha, 
consiguió que le prestaran un güiro y solicita se le apoye con gasolina, apoyando a dicha petición.  

• Se atendió y resolvió situaciones de algunas áreas que surgieron dentro de la jornada de trabajo. 

27 DE JULIO DEL 2023 • Se hizo presencia en sala de sesión a reunión de cabildo extraordinaria a las 9:00 am sobre el punto:  
1.- Aprobación del avance de gestión financiera del segundo trimestre del 2023  

• Se hizo presencia y participo en la capacitación por parte del instituto de la Mujer.   

28 DE JULIO DEL 2023 • Se atendió al señor Valentín Peña solicitando que en la reunión de cabildo les comente la importancia de un 
güiro para su área, solicitado se apruebe la compra.  

• Se hizo presencia en la sala de sesión a reunión de cabildo extraordinaria con el punto: 
1.- Aprobación y revisión de presupuesto de la visita a la feria Nayarit en California. 

• En punto de las 3:30 de la tarde se hizo presencia en presidencia para posteriormente trasladarse al cerro grade 
a realizar la reforestación.  

 

31 DE JULIO DEL 2023 • Se acompañó al subdirector de protección civil a realizar el relleno de los extinguidores, ya que el fin de semana 
pasado por diferentes situaciones quedaron vacíos.  
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